

Gelungene Waldolympiade

Primarschüler wurden olympisch



Die 3. und 4. Klassen Schulhaus Schloss führten eine Waldolympiade durch. Analog der aktuellen EURO 2016 wurden die 20 Gruppen entsprechend den Namen der verschiedenen Länder eingeteilt.

Die einzelnen Disziplinen wurden klassenübergreifend durchgeführt. Zu lösen galt es diverse Aufgaben: zum einen wurde ein anspruchsvoller Crosslauf absolviert. Weiter gab es für die Kinder einen Parcour, welcher aus zehn Fragen zum Thema Fussball bestand. An weiteren vier Posten war Teamarbeit wichtig:

- Puzzleteile durch laufen holen und gemeinsam das Puzzle zusammensetzen.
- Tannzapfen-werfen: je nachdem, welcher Eimer getroffen wurde, gab es unterschiedliche Team-Punkte.
- Sich Gegenstände merken: verschiedene Gegenstände waren auf einem Waldweg versteckt. Die Gruppen hatten die Aufgabe, diese zu finden, sie sich zu merken und beim nächsten Posten alles noch wissend aufzuzählen.
- Zum Schluss musste in einem «Holz-Transport» die Sportlichkeit unter Beweis gestellt werden.

Danebst aber gab es jede Menge Zeit zum Spielen, Hütten bauen, Bräteln und zum Geniessen dieses Tages. Bei der abschliessenden Rangverkündigung im Schulhaus wurden die Belgier als Sieger gekürt. Ob dies an der EURO 16 auch der Fall sein wird?

[Unsere Bilder der Waldolympiade](#)

